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Châtenois-les-Forges

 Études et travaux malgré une
conjoncture difficile

L'Est Républicain - 17 janv. 2023 à 18:47 - Temps de lecture : 2 min

Un audit énergétique des bâtiments publics, un projet de salle des fêtes

et la réalisation d’un city-parc sont au programme en 2023 du côté de

Châtenois-les-Forges.
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Récemment élue maire de Châtenois-les-Forges, Marie-Josée Baillif

a, lors de la cérémonie des vœux de la municipalité, passé en quelque

sorte son grand oral. C’était samedi en �n d’après-midi, devant une

assistance de 300 personnes.

Avant de présenter les objectifs communaux pour les mois à venir, la

première magistrate communale a assuré vouloir poursuivre les

actions mises en place par son prédécesseur.

Audit énergétique des batiments communaux

« Malgré une conjoncture di�cile, la commune souhaite continuer à

investir en 2023 dans de nombreux projets », a déclaré Marie-Josée

Baillif avant de les passer en revue. Face à une augmentation

exponentielle du coût de l’énergie, un audit énergétique des

bâtiments communaux, principalement le gymnase et les ateliers

municipaux, sera entrepris pour déterminer les actions prioritaires à

mener.

Un projet de salle des fêtes

Malgré les di�cultés du moment, la commune veut résolument aller

de l’avant et va engager l’étude préalable à la construction d’une

salle des fêtes à proximité du parc du château Vermot.

La création d’un plateau multisports, dit city-parc, près de la caserne

des pompiers, l’installation d’une nouvelle aire de jeux dans le parc

du Centre culturel et de loisirs, la poursuite de la rénovation des

bâtiments scolaires et la continuation de travaux d’entretien de la

voirie sont autant de réalisations concrètes inscrites à l’agenda

communal.

En parallèle, Marie-Josée Baillif tient à entamer une ré�exion avec la

constitution d’un groupe de travail appelé à rechercher de nouvelles

pistes en matière de réduction des dépenses énergétiques et de


